



La Red de Archivos Históricos de Granma celebrará el Día Internacional de los archivos, el 3 de noviembre, con numerosas actividades encaminadas a empoderar su labor e importancia en el rescate, preservación y difusión de la memoria histórica.

La jornada, comprendida del 15 de octubre al 3 de noviembre, en homenaje al nombramiento del Capitán del Ejército Libertador Joaquín Llaverías, como Director del Archivo Nacional, tendrá su epicentro en las redes sociales.

Entre las actividades perfila la inauguración de la expo Memorias de la inauguración del Archivo Histórico Municipal de Niquero, y otras dedicadas a promover la Colección No. 1 Cultura Municipal, del Fondo Especial Fototeca.

Se integran además muestras documentales referentes a los aportes del Grupo Cultural Avance en el desarrollo cultural de Jiguaní y otra fotográfica sobre personalidades de la cultura cubana.

En las plataformas virtuales del Archivo Histórico Provincial de Granma, circulará también la propuesta del Proyecto del Sistema de Gestión Ambiental de esta institución, la divulgación de la biografía de Joaquín Llaverías y un expediente que contiene la Certificación a un Soldado del Ejército Libertador firmada por su puño y letra.

Intervenciones radiales e intercambios con trabajadores de las empresas de Calzado, la Eléctrica y la Dirección Municipal de Salud sobre la tenencia de documentación referente a su objeto social, marcan los festejos.

En Granma la Red de Archivos históricos está conformada el Archivo Histórico Provincial “José Manuel Carbonell Alard”, el “Anibal Escalante Beatón”, de Jiguaní, el “Modesto Tirado Avilés”, de Manzanillo, y el de Niquero.

Los archivos históricos son parte del patrimonio cultural y una de las principales fuentes primarias de información sobre el desarrollo económico, político, social y cultural de la humanidad que los convierten en piedra angular de nuestra identidad.

Por: La Demajagua